

三十代に入り、私は日本のインダストリアル・デザインの広告塔の役割を意識し始めた。昭和三十六年（一九六一年）にベニスで開かれた国際

アからオランダに帰化したコリヤン・イーという人物だった。会議の委員で、オランダのスキポール空港のサインやカウンターなどインテリアデザインを一手に引き受けた。私より五歳年上だった。

帰りにアムステルダムに立ち寄った後、オランダのインダストリアル・デザイナーを集めてパーティを開き、ソーディスカッショーン、展示会などを大成功だった。

この間、私の頭の中ではロサンゼルスに駐在員事務所を

設けたい、といつて持つて強

いた。すっかりオランダが気に入り、昭和六十一年にはアム

ステルダムに欧州市場の拠点

としてクローバル・デザイン

社を設立するまでになった。

しかし、事務所を設置する

のにお金がない。そこで、日

本業者に無心に行き、月々二

十万円ほしいと頼った。総務

部長さんは「わらのわからぬ

明してくれた。こうして昭和

四十二年に駐在員事務所を開

書壁の歴史

司憲

②

ロスに初の海外拠点

久く
榮え
庵あん
憲けん

庵

②

金策・外貨割り当て 汗流す

サエティーの一員として、入り、昭和六十一年にはアム

踏入り、オランダが気に入り、昭和六十一年にはアム

ステルダムに欧州市場の拠点

としてクローバル・デザイン

社を設立するまでになった。

しかし、事務所を設置する

のにお金がない。そこで、日

本業者に無心に行き、月々二

十万円ほしいと頼った。総務

部長さんは「わらのわからぬ

明してくれた。こうして昭和

四十二年に駐在員事務所を開



ロサンゼルスに設立した米国子会社GKDの社屋

五年後に会社組織に格上げ、

GKD（デザイン・インダ

・ナショナル）社を認定させ

た。オートバイ、ウォーターウィークル、全地形型走行車、

スノーモービルなどのデザイ

ンで高い評価を得ている。

三十代に入り、私は日本のインダストリアル・デザインの広告塔の役割を意識し始めた。昭和三十六年（一九六一年）にベニスで開かれた国際

アからオランダに帰化したコ

リヤン・イーという人物だ

った。会議の委員で、オラン

ダのスキポール空港のサイン

やカウンターなどインテリア

デザインを一手に引き受け

た。私より五歳年上だった。

た。私は「インダストリアル・デ

ザインの今日の役割を探る」

で、講演と分野別のパネル

ディスカッション、展示会な

どを行い大成功だった。

この間、私の頭の中ではロ

サンゼルスに駐在員事務所を

設けたい、といつて持つて強

いた。すっかりオランダが気に入

り、昭和六十一年にはアム

ステルダムに欧州市場の拠点

としてクローバル・デザイン

社を設立するまでになった。

しかし、事務所を設置する

のにお金がない。そこで、日

本業者に無心に行き、月々二

十万円ほしいと頼った。総務

部長さんは「わらのわからぬ

明してくれた。こうして昭和

四十二年に駐在員事務所を開

いた。これが「ちうそうが

食べられる、それでいい

と思つた。目的は人と親

しくする」とで、仕事に

つながるという打算は全

く考えなかつた。

ロスの駐在員事務所は

い。日本銀行にお願いに行く

と、取引している日本楽器と

キッコーマン醤油の二社か

ら、デザインで利益が出たと

いう証明書を出してほしいと

いう。両社とも「デザインの

おかげで黒字になった」と

（インダストリアル・デザイナー）